
5月 17日 台湾友好、大阪府日華友好交流協会総会です。

台湾友好、1番近くて親日の国。でも国交がないので、経済文化弁事所として領事館活動を行なっている。
李世丙所長は若くて日本語も流暢に話される。「WHOの総会参加への妨害があるが日本は支持を表明していた
だき感謝。

医科系の大学と大阪の交流が進み、中之島で構想されている再生医療の拠点に注目」とご挨拶いただいただいた。

深いところまで関心を寄せていただいている。

もう 1人は有名な大阪中華学校の陳雪霞校長先生。「華僑と日本の子どもたちが共に学んでいます。浪速区で私
も 40年になりました！」
新入会員も今回は多く、うれしいのは、台湾日本の間に生まれた 3世の女性が入会していただいた。
草の根市民の友好活動を地道に続けていければと思います。


